

## **Lignes de crédit sur valeur domiciliaire avec La Banque Toronto-Dominion – Action collective**

### **Avis d'audience pour l'approbation d'une entente de règlement de l'action collective**

Une **entente de règlement** est intervenue entre La Banque Toronto-Dominion (la « Banque TD ») et la représentante de l'action collective dans le dossier portant le numéro 500-06-000625-125.

L'entente de règlement prévoit **un paiement par la Banque TD de 15 000 000 \$** à être distribué entre les membres de l'action collective, c'est-à-dire toutes les personnes qui ont reçu un avis durant l'automne 2009 leur annonçant une augmentation du taux d'intérêt sur leur ligne de crédit sur valeur domiciliaire de la Banque TD. La compensation de chaque membre de l'action collective sera calculée en proportion de la valeur de son endettement sur sa ligne de crédit sur valeur domiciliaire à la date approximative de sa réception de l'avis de l'automne 2009 mentionné précédemment. Vous pouvez consulter le texte complet de l'entente de règlement et du protocole de distribution des indemnités ici : [www.tjl.quebec/recours-collectifs/td/](http://www.tjl.quebec/recours-collectifs/td/).

Des honoraires de 25% (plus taxes) du montant du règlement, ainsi que le remboursement de leurs déboursés à même le montant du règlement, sont demandés par les avocats responsables de l'action collective.

**Pourquoi cet avis?** L'entente de règlement, le protocole de distribution des indemnités et les honoraires des avocats doivent être approuvés par un juge de la Cour supérieure qui devra s'assurer qu'ils sont dans le meilleur intérêt des membres. Vous pouvez contester l'entente de règlement, le protocole de distribution des indemnités et/ou les honoraires en envoyant vos motifs de contestation aux avocats responsables de l'action collective par courriel, fax ou courrier recommandé au plus tard le 14 octobre 2019. Les contestations seront transmises au juge. Vous pourrez également présenter votre contestation devant le juge pendant l'audition.

**Quand l'entente sera-t-elle présentée pour approbation?** Les avocats responsables de l'action collective demanderont l'approbation de l'entente de règlement et de leurs honoraires auprès de l'Honorable David R. Collier de la Cour supérieure le 15 octobre 2019 à **9h30** dans la **salle 2.08** du Palais de Justice de Montréal.

#### **Trudel Johnston & Lespérance**

Avocats responsables de l'action collective

Téléphone: 514-871-8385

Fax: 514-871-8800

Courriel: [info@tjl.quebec](mailto:info@tjl.quebec)

[www.tjl.quebec](http://www.tjl.quebec)

## **Home Equity Line of Credit with The Toronto-Dominion Bank – Class Action**

### **Notice of hearing for the approval of a settlement of this class action**

A **settlement agreement** has been reached between The Toronto-Dominion Bank (“TD Bank”) and the class representative in the class action bearing docket number 500-06-000625-125.

The settlement agreement provides for **payment of \$ 15 000 000 by TD Bank**, to be distributed between class members, that is, all persons who received notice during the fall of 2009 informing them that the interest rate on their home equity line of credit with TD Bank would increase. Class members’ compensation will be calculated on a *pro rata* basis, with reference to their level of indebtedness on their home equity line of credit at the approximate date that they received the notice mentioned previously. You can review the full settlement agreement and distribution protocol here: [www.tjl.quebec/en/class-actions/td/](http://www.tjl.quebec/en/class-actions/td/).

Class counsel are requesting that fees representing 25%, plus taxes, of the settlement amount be paid to them, in addition to reimbursement of their expenses.

**Why this notice?** The settlement agreement, the distribution protocol and class counsel’s fees must be approved by a judge of the Superior Court, who must be convinced that they are in the best interests of class members. You can object to the settlement agreement, the distribution protocol and/or class counsel’s fees by sending a presentation of your reasons for objection to class counsel by email, fax or registered mail by October 14<sup>th</sup>, 2019. Objections will be forwarded to the judge. You can also present your objection to the judge during the hearing.

**When will the settlement be presented for approval?** Class counsel will submit the settlement agreement and their proposed legal fees for approval by the Honourable David R. Collier of the Superior Court on October 15<sup>th</sup>, 2019 at **9:30 am** in **Room 2.08** of the Montreal Courthouse.

**Trudel Johnston & Lespérance**

Class counsel

Telephone: 514-871-8385

Fax: 514-871-8800

Email: [info@tjl.quebec](mailto:info@tjl.quebec)

[www.tjl.quebec](http://www.tjl.quebec)